



Este es el nuevo nombre que tendría INE si prospera reforma electoral

A propuesta de Morena, el Instituto Nacional Electoral (INE) podría ser reformado y, además de una reestructura en su andamiaje institucional y operativo, proponen cambiarle el nombre a: Instituto Nacional de Elecciones y Consultas. La modificación forma parte de la reforma al sistema electoral mexicano que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador, y que actualmente analizan los diputados federales en el parlamento abierto de la denominada Reforma Electoral 2022, cuyo foro 17 se celebró este martes.

<https://www.quadratin.com.mx/politica/este-es-el-nuevo-nombre-que-tendria-ine-si-prospera-reforma-electoral/>